

Fecha Sección Página 12.02.2009 Finanzas 6



POR MARICARMEN CORTÉS milcarmencm@gmail.com

Peligra unidad en ABM por corresponsales bancarios

El gran reto de la dupla Nacho-Luis de Bancomer que copresidirá la AMB a partir del 20 de marzo será que no se escinda la asociación por el tema de los corresponsales bancarios que mantiene hoy enfrentados a dos grupos de bancos

n efecto, Ignacio Deschamps, presidente y director general del BBVA Bancomer y Luis Robles, que a partir del mes próximo copresidirán la ABM, tendrán que hacer malabarismos para mantener el equilibrio entre los bancos ligados a tiendas comerciales y Banco Azteca que logró que el Senado modificara la iniciativa de reforma a la ley de Instituciones de Crédito aprobada en la Cámara de Diputados y que se mantiene hoy en el limbo junto con las reformas a la Ley de Transparencia y ordenamiento de los servicios financieros y Ley de Protección y defensa del usuario de los servicios financieros.

Se tema que el nuevo Comité directivo de la ABM incline la balanza en contra de los corresponsales bancarios. Por un lado, porque Bancomer aunque sí maneja una tarjeta de crédito con Wal Mart, se encuentra en el grupo de bancos que abiertamente demandó límites a las operaciones bancarias que podrán realizar los corresponsales bajo el argumento de que generarán una competencia desleal porque no tendrán que invertir en una amplia red de sucursales frente a las multimillonarias inversiones realizadas por los grandes bancos. Desde luego tanto **Deschamps** como **Robles** aseguran que al frente de la

ABM defenderán los intereses del sector y no los de un grupo de bancos o un banco en específico.

El otro problema es que trascendió ya que Luis Niño de Rivera, vicepresidente de Banco Azteca será el nuevo vicepresidente de la AMB en representación del grupo de nuevos bancos donde participan todos los nuevos bancos: Ixe, Invex, Afirme, Bajío, Inbursa, Ve por Más; Mifel; Famsa; Interacciones, American Express; Multiva, Bansi y el grupo de ocho bancos que contrataron a Vicente Corta, de White & Casey para defender que no se imponga como exige Azteca un límite de 25% a la captación que podrán realizar los bancos a través de la red de corresponsales. Este grupo está integrado por Monex; Consultoria Internacional; Compartamos; Amigo; BanCoppel; Fácil; Autofin y desde luego Banco Wal Mart.

Niño de Rivera sustituirá a Jaime Ruiz Sacristán de Ve por Más y otro problema que se registra es que Azteca es el banco que más amparos ha presentado en contra de la Secretaría de Hacienda, la CNBV y hasta la Condusef.

Desde luego Azteca también presentó un amparo contra las reglas de corresponsales bancarios que están vigentes desde diciembre pasado ante el Juzgado Séptimo de Distrito que suspendió el procedimiento hasta que un tribunal Colegiado resuelva

un recurso de queja presentado por un tercero perjudicado.

Evidentemente todos los vicepresidentes de la ABM tiene que luchar por los interés del gremio pero resulta incongruente que se seleccione como representante al banco con mayor número de am-

Continúa en siguiente hoja



Página 1 de 2 \$ 27187.65 Tam: 405 cm2 OSANCHEZ



Fecha	Sección	Página
12.02.2009	Finanzas	6

paros en contra de las autoridades y con un enfrentamiento abierto en contra de lo menos 8 bancos.

ZORRILLA, SĘ-GUNDO, Y PEÑA EN ABM

Por cierto que aunque tampoco es todavía oficial, ya trascendió que los otros vicepresidentes de la AMB que acompañarán a la dupla Nacho-Luis serán Juan Segundo Puig de Royal Bank of Scotland de bancos extranjeros en sustitución de Orlando Loera de Bank

of America; Enrique Zorrilla de Banamex, en lugar de Ignacio Deschamps en representación del grupo de los grandes bancos; y Luis Peña Kegal ahora de HS-BC repetirá como representante de los llamados bancos medianos que integran Banorte, HSBC, Santander y Scotia Bank.

GREENSPAN, PLATO FUERTE EN CONVENCIÓN BANCARIA

Por cierto que **Alan Greenspan** el otrora todo poderoso presidente de la Reserva Federal y hoy considerado como uno de los culpables de la crisis financiera de Estados Unidos, será el orador principal en la Convención Bancaria.

Pese a que es criticado por no haber previsto ni los problemas de la burbuja hipotecaria ni frenado el deterioro de los balances de los bancos ante las operaciones especulativas con derivados y empaquetamientos de los créditos subprime la participación de Greenspan ha generado expectativas porque

será la primera vez que hable en público desde que la toma de posesión de **Barak Obama**. La duda es si compartirá el catastrofismo de **Carlos Slim** o el optimismo de **Agustín Carstens**.

COFETEL, TRES DEMANDAS DE MVS

Siguen los problemas legales en el sector de telecomunicaciones. **Héctor Osuna**, el presidente de la Cofetel, reconoció que MVS ha presentado ya tres demandas una de ellas penal en su contra y de otros Comisionados de la Cofetel por no haber autorizado el refrendo de sus concesiones. **Osuna** asegura que ha actuado con fundamento en la ley y está confiado en ganar los juicios.

